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ПРИЕМ ГРАЖДАН 

 За период с января по декабрь 2023 года были проведены более 12 приемов граждан 

в общественной приемной ПАО «ОДК-УМПО», партии «Единая Россия» в Калининском 

районе и выездной прием граждан т.е. встречи с жителями района на территории 

образования вопросов и предложений  

Десять выездных встреч после приема проводились с приглашением 

представителей управляющих компаний, Администрации Калининского района, а также 

других участников вопроса и/или конфликта. 

 С августа по сентябрь провел 21 выездную встречу с коллективами МБОУ и 

жителями округа. Посетил трудовые коллективы подведомственных учебных заведений, 

детских садов, организаций дополнительного образования, встречался с жителями и 

участниками различных мероприятий, в том числе торжественных и юбилейных дат. 

Обсуждали актуальные вопросы, разбирались с проблемами, проводили консультации и 

контролировали решение.  

 Вопросы благоустройства территории, работы общественного транспорта, 

повышения уровня заработной платы и так далее. Обсуждали перспективы развития 

района, формировали наказы и совместно искали решения для продолжения курса 

развития района на ближайшие несколько лет.  

Все вопросы безотлагательно характера находятся на контроле. Наказы 

сформированы, собственные программы находятся в работе.   

Благотворительная и спонсорская деятельность 

В 2023 году на спонсорство и благотворительность было потрачено более 12 072 000 руб. 

Участие в мероприятиях 

 С января по март совместно с группой общественного контроля проводили выход 

на строительную площадку Центра образования №51 Калининского района Уфы. Всего с 

августа 2022 года состоялось 12 встреч, а финальный поход состоялся 17 марта. Целью 

нашей группы было, во-первых, показать общественности, как продвигается 

строительство, во-вторых, непосредственно повлиять на скорость и качество выполнения 

работ. 

 Как член Регионального совета Башкортостанского регионального отделения Союз 

машиностроителей России участвовал в организации регулярных донорских акций. 

Участник добровольной сдачи донорской крови в течении года. 

 Организатор и участник Пятого городского турнира по хоккею среди школьных 

команд на кубок ПАО «ОДК-УМПО», инициированный управляющим директором ПАО 

«ОДК-УМПО» Евгением Семивеличенко. 

 Участвовал на встрече с депутатом Государственной Думы РФ, Председателем 

Башкортостанского отделения Ассоциации юристов России И.А. Панькиной. 



Был одним из участников форума «Управдом» на территории Администрации 

Калининского района ГО г. Уфа РБ. 

 Организатор и участник совещания по вопросам работы общеобразовательных 

учреждений. Рассмотрели и обсудили вопросы о перспективах строительства новых 

общеобразовательных учреждений. Также выслушали ряд предложений о текущем 

состоянии объектов спортивного назначения и территорий школ. Встреча проходила на 

территории Администрации Калининского района.  

 Участвовал в торжественном мероприятии ко дню местного самоуправления.  

Совестно с коллегой провели открытые уроки в Лицее №68 и Школе №157. 

 Участвовал в мероприятии, посвященному 78-ой годовщине Победы в Великой 

Отечественной войне «Встреча Знамени Победы» в Лицее №62 им. В.М. Комарова. 

 Участвовал в акции «Зеленая Башкирия» - озеленение Сквер Победы. 

 Поздравил ветеранов, проживающих в микр. Инорс и передал Почетные грамоты 

ГО г. Уфа жительнице блокадного Ленинграда и женщине, имеющую удостоверение 

«Дети войны». 

 Участвовал в торжественном митинге, посвященному 78-летию Великой Победы в 

сквере им. Н. Гастелло. Возложение цветов к памятнику Героя Советского Союза, летчика 

Николая Гастелло. 

 В рамках акции «Зеленая Башкирия» участвовал в высадке деревьев на территории 

по ул. В. Лесунова. 

 Участвовал в профориентационной форуме «Растим инженеров будущего» в 

Конгресс-холле «Торатау» и церемонии награждения 140 лучших учащихся 

Ассоциированных школ Союза машиностроителей по итогам 2022-2023 учебного года! 

Участвовал в заседании управляющего совета по проекту «Ассоциированные 

школы Союза машиностроителей». Подвели итоги работы Ассоциированных школ за 

2022-2023 год. 

 По итогам учебного года в инженерном классе развития профориентации для 

школьников на базе НПА "Технопарк АТ" участвовал в церемонии награждения 

отличившихся учеников. 

 В день защиты детей передали Семейному центру «Вместе» наборы конструкторов, 

машинки, мягкие игрушки.   



 В честь Дня России и Дня города Уфы в ПКиО «Первомайский» принял участие в 

торжественной церемонии вручения паспортов юным Калининцам. Поздравил с главным 

государственным праздником жителей Калининского района, пожелал всем крепкого 

здоровья, благополучия и процветания. 

 На территории микр. Инорс открыли площадку для выгула и дрессировки собак. 

Открытие состоялось спустя год с момента обращения группы жителей микр. Инорс с 

просьбой в организации пространства для дрессировки собак. 

Участвовал в выпускном вечере нового Образовательного центра № 51 им. В.М. 

Паращенко.  

 Совместно со своими коллегами Алексеем Слепневым и Олегом Баулиным провели 

встречи с директорами Лицея №60, Школы №74 и №157. Посетили будущие инженерные 

классы технологического профиля, которые попали под программу «Инженеры 

будущего» и ремонтировались силами подрядных организаций. В планах было запустить 

совместные классы УГНТУ, ПАО «ОДК-УМПО» и БРО СоюзМаш классы к началу 

учебного года.  

 Участвовал в открытом диалоге с жителями Калининского района на форуме 

«Управдом» на территории Администрации Калининского. 

 Участвовал на торжественной линейке 1 сентября в Образовательном центре № 51 

им. В.М. Паращенко. 

 Участвовал в озеленении «Аллеи моторостроителей» по ул. Валерия Лесунова в 

рамках акции «Зелёная Башкирия». 

 Открыли два класса на территории микр. Инорс в Лицее №60 им. М.А. Ферина и в 

Школе № 157. Совместный проект ПАО «ОДК-УМПО», УГНТУ и Союза 

машиностроителей России. 

 В октябре продолжили «Аллею моторостроителей». Участвовал в высадке 

саженцев лип по улице Валерия Лесунова. 65 деревьев было высажено начальниками 

цехов ПАО «ОДК-УМПО».  

 Организовали и провели первенство по плаванию на Кубок ПАО «ОДК-УМПО» 

среди образовательных школ микрорайона Инорс. Учредителем кубка выступил ПАО 

«ОДК-УМПО». 

 Открыли спортивный объект на территории школы №157. По наказам избирателей 

и в рамках проекта «Ребята нашего двора» построили беговые дорожки спортивного 



стадиона с прыжковой зоной, а также 100 метровой полосой и тремя площадками для 

волейбола, баскетбола и Воркаут.  

 С информацией о работе можно ознакомиться на страничке в социальной сети 

vk.com/bublichenkosergei или на сайте Городского Совета ГО г. Уфа РБ  http//gorsovet-

ufa.ru/   

 


